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Verbale di Assemblea Ordinaria dei soci del 13 Maggio 2025 

L’anno 2025 il giorno 13 Maggio alle ore 18.00, regolarmente convocata, si è riunita in 

seconda convocazione, presso la sede del GAL Patavino, Via Santo Stefano Superiore, 35 – 

Monselice (PD), l’Assemblea Ordinaria dei Soci per discutere e deliberare sul seguente: 

ordine del giorno 

1. lettura ed approvazione bilancio dell'esercizio chiuso al 31 Dicembre 2024 e relazione 

allegata; 

2. aggiornamenti in merito alle attività in corso ed alle prospettive future. 

Assume la presidenza a norma di Statuto il Presidente della Società il quale, constatato e fatto 

constatare che: 

• la riunione è stata regolarmente convocata; 

• del Consiglio di Amministrazione sono presenti i Consiglieri Emilio Cappellari e Francesco 

Pastò; 

• è presente il dott. Lamberto Toscani, Revisore Unico della Società; 

• è collegata in audio-videoconferenza tramite piattaforma ZOOM la d.ssa Giulia Roder, in 

rappresentanza del Consorzio Bonifica Bacchiglione; 

• partecipa, nessuno opponendosi, il dott. Francesco Fornasiero dello Studio Fornasiero di 

Padova; 

• sono presenti in proprio i seguenti n° 12 Soci per un totale di n° 6.525 quote:  

 

N. Socio 

Legale 
Rappresentante/Sindaco/ 
Vice Sindaco, Vice 
Presidente 

Quote % 

1 Associazione Interaesse Annamaria Babetto 50 0,23 

2 Cantina Colli Euganei Lorenzo Bertin  500 2,28 

3 Comune di Candiana  Luca Manfrin 300 1,37 

4 Comune di Conselve Umberto Perilli 300 1,37 

5 Comune di Monselice Stefano Peraro 500 2,28 

6 
Comune di Montegrotto 
Terme 

Riccardo Mortandello 500 2,28 

7 Comune di Tribano Massimo Cavazzana  200 0,91 

8 Comune di Urbana Michele Danielli 160 0,73 
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9 
Confederazione Italiana 
Agricoltori Padova 

Luca Trivellato 1.257 5,73 

10 
Conselve Vigneti e 
Cantine 

Roberto Lorin 500 2,28 

11 
Consorzio Agrario del 
Nordest 

Massimo Bressan 1000 4,56 

12 
Federazione Provinciale 
Coldiretti di Padova 

Roberto Lorin 1258 5,74 

 
TOTALE  6.525  29,75% 

 

• sono presenti per delega trasmessa alla società via e-mail i seguenti n° 18 Soci per un totale 

di n° 12.173 quote:  

 

N. Socio Soggetto Delegato Quote %  

1 
Camera di Commercio, 
Industria, Artigianato e 
Agricoltura di Padova 

Mirco Pedrotta 1.000 4,56 

2 Comune di Borgo Veneto Michele Danielli 330 1,50 

3 Comune di Cartura Loris Silvestrin 200 0,91 

4 Comune di Este Beatrice Andreose 500 2,28 

5 
Comune di Megliadino 
San Vitale 

Renzo Casumaro 100 0,46 

6 Comune di Montagnana Claudio Arzenton 300 1,37 

7 Comune di Teolo Matteo Turetta 300 1,37 

8 Confagricoltura Padova Valentino Montagner 1.257 5,73 

9 
Confartigianato Imprese 
Padova 

Silvano Viel 1.257 5,73 

10 
Confcommercio Imprese 
per l'Italia - ASCOM 
Padova 

Mirco Pedrotta 1.257 5,73 

11 Confcooperative Padova Carlo Favaron 500 2,28 

12 

Confederazione 
Nazionale Artigianato e 
piccole imprese - CNA 
Padova e Rovigo 

Sante Venturato 1.257 5,73 

13 
Consorzio Bonifica Adige 
Euganeo 

Lorenzo Bertin 1.000 4,56 
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14 
Consorzio Bonifica 
Bacchiglione 

Giulia Roder 1000 4,56 

15 
Consorzio Tutela Vini 
DOC  Colli Euganei 

Roberto Lorin 765 3,49 

16 
Ente Parco Regionale 
Colli Euganei  

Francesco Corso 1000 4,56 

17 
Fondazione La Casa 
Onlus 

Maurizio Trabuio 50 0,23 

18 
UNPLI Comitato 
Provinciale di Padova 

Flavio Beggin 100 0,46 

 
TOTALE  12.173 55,51% 

 

• i soci presenti in proprio e rappresentati per delega sono quindi complessivamente n° 30 per 

un totale di n° 18.698 quote con diritto di voto su n° 21.930 quote costituenti l’intero capitale 
sociale, con una percentuale di presenza dei soci pari al 85,26%; 

• le deleghe, conservate agli atti, risultano regolari ai sensi dell’art. 2470 bis del C.C; 

• che gli intervenuti sono identificati dal Presidente e pertanto legittimati alla presente riunione. 

Il Presidente dichiara validamente costituita l'Assemblea e, con il consenso degli intervenuti, 

chiama il Direttore dott. Sabina Bordiga, che accetta, a svolgere mansioni di Segretario. 

Il Presidente procede chiedendo se vi sia qualcuno che dichiara di non essere informato 

sugli argomenti all’ordine del giorno e se esistono situazioni impeditive all’espressione del voto da 
parte dei partecipanti. 

Ottenuto il consenso alla trattazione degli argomenti all’ordine del giorno, il Presidente 

dichiara l’Assemblea atta a deliberare.  

 Al primo punto all’ordine del giorno il Presidente invita il dott. Francesco Fornasiero, dello 

Studio Fornasiero di Padova, referente per la gestione delle attività di consulenza fiscale e 

amministrativa della società, a procedere con la lettura del Bilancio e della nota integrativa relativi 

all’esercizio 2024, qui allegati con la dicitura “Allegato A”.  

 Al termine della lettura il Presidente interviene esprimendo alcune considerazioni per 

l’esercizio 2024 “Il 2024 per il GAL Patavino è stato un anno chiave perché si sono chiusi tutti gli 

interventi finanziati con la programmazione 2014-2022 e abbiamo iniziato l’attuazione del nuovo 
Programma di Sviluppo Locale 2023-2027. 

  Con il LEADER 2014-2022 abbiamo affrontato una programmazione anomala, con tempi 

che si sono prolungati sia per la pandemia che per l’anticipazione delle risorse comunitarie. Grazie 
alla responsabilità e all’impegno del partenariato e del territorio l’area LEADER ha saputo 
beneficiare delle risorse europee. Il GAL ha assegnato 8.382.406 euro, in progetti che si sono 

conclusi con una percentuale di economie residue davvero ridotta, rispetto al panorama regionale. 
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 Con Febbraio abbiamo invece iniziato la gestione del nuovo PSL, e nel 2024 abbiamo 

pubblicato 8 bandi, rendendo disponibili 2.070.000 euro al territorio. Ad oggi, abbiamo assegnato 

1.296.348 euro, finanziando 21 progetti proposti da imprese agricole e non agricole, enti pubblici, 

associazioni. 

 Il GAL Patavino nel 2024 ha inoltre avviato due progetti a gestione diretta. Il primo si chiama 

“Dai Colli all’Adige NEXT” ed è dedicato a valorizzare i servizi culturali e ricreativi disponibili sul 
territorio. Il secondo ha nel titolo la sua finalità, perché con “rural influencer” stiamo lavorando per 
far conoscere ai nostri giovani le politiche di sviluppo locale, i protagonisti di questo sviluppo (vale 

a dire i nostri soci) e per rendere questi giovani delle antenne che amplificano il messaggio di 

qualità della vita e sostenibilità promosso dal nostro PSL.    

 Siamo naturalmente proseguendo l’azione di pianificazione strategica dando continuità alle 
reti sviluppate e sostenute sul territorio, come i Distretti del Commercio, l’IPA, il MAB Unesco, la 
Carta Europea per il Turismo Sostenibile e l’OGD Terme e Colli. Nel 2024 abbiamo anche 
rinnovato il dialogo con Fondazione CARIPARO per una sinergia tra le diverse fonti di 

finanziamento sul territorio. 

 Nel 2025 proseguiremo con l’attuazione del PSL, pubblicando nuovi bandi e attivando il 
progetto di Cooperazione Transnazionale “Donne motore di sviluppo delle aree rurali”. Sapete che 
la cooperazione per il GAL Patavino è sempre stata importante, perché ci aiuta a guardare oltre 

noi stessi e cercare innovazione e nuove visioni”.   

 Al termine dell’intervento il Presidente invita il dott. Lamberto Toscani, Revisore Unico, a dar 

conto del parere espresso sul Bilancio di esercizio. Il dott. Toscani procede con la lettura integrale 

della relazione al Bilancio, qui allegata con la dicitura “Allegato B”. 

 Il Presidente, dopo aver ringraziato il dott. Toscani per la puntualità e la fattiva collaborazione 

prestata, invita l’Assemblea ad esprimersi per eventuali chiarimenti ed approfondimenti. 

Non essendovi interventi, il Presidente pone in votazione il bilancio, ivi compresa la proposta 

di destinazione dell’utile pari ad euro 255,00 (duecentocinquntacinque/00) per il 5%, euro 13,00 

(tredici/00) alla riserva legale; il 50% euro 127,00 (centoventisette/00) alla riserva statutaria e i 

rimanenti euro 115,00 alla riserva straordinaria.  

 Il Bilancio, e la relativa proposta di destinazione dell’utile, è approvato all’unanimità dai 

presenti rappresentativi di n° 18.698 quote di Capitale Sociale.   

 Il Presidente a nome di tutto il Consiglio di Amministrazione ringrazia i Soci, il Direttore, il 

Responsabile dell’Unità di Pianificazione Strategica e il personale del GAL che hanno contribuito a 

raggiungere gli obiettivi della Società. 

 Il Presidente saluta i rappresentanti dei nuovi Soci: Comune di Borgo Veneto, Comune di 

Montegrotto Terme, Comune di Tribano, Comune di Cartura e Comune di Megliadino San Vitale 

ringraziandoli per la fiducia dimostrata nei confronti della Società e del suo operato.  
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Al secondo punto all’ordine del giorno il Presidente invita il Direttore e il dott. Giuseppina 

Botti Responsabile dell’Unità di Pianificazione Strategica a illustrare per quanto di competenza gli 

aggiornamenti in merito alle attività in corso.  

 Vengono illustrati: lo stato di attuazione del PSL 2023-2027; i bandi in pubblicazione per il 

2025, con specifiche su tempistiche e caratteristiche di ciascun bando; il progetto di Cooperazione 

Transnazionale “Donne LEADER”; i nuovi progetti “DaiColliallAdige NEXT” (gestione diretta GAL) 

e “Rural influencer” (nell’ambito del Piano di Animazione e Comunicazione del PSL). In particolare, 

vengono sottolineate le criticità di questa programmazione che sta rendendo più complesso 

assegnare le risorse al territorio.  Per questo viene ripetutamente sottolineato che, oltre alla 

partecipazione agli incontri pubblici, è necessario un continuo confronto tra gli uffici del GAL e 

coloro che predispongono i progetti al fine di evitare la non ammissibilità. Il Direttore rinnova la 

disponibilità degli uffici ad incontri tecnici per meglio affrontare le candidature e agevolare la 

successiva attività istruttoria. Anticipa inoltre che il GAL organizzerà a breve, con i referenti di 

AVEPA, un incontro pubblico sui bandi ISL04. In merito alle attività di Agenzia di Sviluppo e 

Pianificazione Strategia il Dott. Botti prosegue con i progetti in corso e i progetti previsti, con 

approfondimenti su: l’azione di rete presso Fondazione Cariparo e il rinnovamento del dialogo sul 
tema della piattaforma di rilancio dell’area rurale in raccordo con l’approccio dello sviluppo a lungo 
termine delle aree rurali; il partenariato con gli enti accreditati alla formazione in 3 progetti FSE e la 

verifica di candidatura con gli Istituti Agrari nell’ambito del Programma INTERREG Italia-Croazia; 

l’attività svolta a supporto del Distretto del Commercio Terre delle Basse; la strategicità 
dell’ampliamento della base sociale con i nuovi Comuni Soci aderenti al GAL. 

Il Presidente ringrazia i referenti tecnici e invita i presenti ad intervenire, rinnovando la 

disponibilità del GAL per fornire ulteriori chiarimenti e informazioni. 

Interviene Annamaria Babetto per l’Associazione Interaesse ……………………………………. 

Omissis………………………………. 

Interviene Matteo Turetta per il Comune di Teolo …………………………………………………. 

Omissis………………………………. 

Il Direttore fornisce tutte le specifiche richieste, rinnovando ai Comuni soci l’importanza di 
partecipare attivamente alle due progettualità dando riscontro alle ricognizioni trasmesse dal GAL. 

L’assemblea unanime prende atto del lavoro svolto. 

Null’altro essendovi da deliberare, e poiché nessuno dei partecipanti chiede la parola, previa 

stesura, lettura ed approvazione del presente verbale, la seduta viene tolta alle ore 19.10. 

 
        Il Presidente                               Il Segretario Verbalizzante 
F.to dott. Federico Miotto              f.to dott. Sabina Bordiga 

                                                                   
 


